
 

 

 

 

 

 

                    

 紅葉を愛でる間もなく冬が到来した学期末となりました。インフルエンザを始めとする感染症の蔓延も

ありました。そのような中、社会見学、校外学習など、活発に外に出てたくさんの学びを得ることができま

した。また、訪れるだけでなく、そのお礼にとお礼状をきちんと作成し、届けているのも感心しました。 

 一人一人の努力が形として認められた機会も多くありました。書道、絵画、作文など多くの作品が出品さ

れ、表彰を受けました。校長室で伝達表彰をする際には、その頑張りをたたえ、表彰の様子を校内に掲示す

るようにしてきました。 

 PTA の新しい取組もありました。12 月 4 日の参観日の後に、保護者と一緒に「校舎の美しさを取り戻

そう」と環境整備作業をしました。50名以上の方に来ていただき、教室のライトに溜まったほこりやトイ

レの掃除などを一緒に掃除していただきました。当日は 3 階から「ありがとうございました！」と声が聞

こえるなど自発的にお礼を伝える姿が見られました。 

 151年目の第 1歩 PBIS（ポジティブ行動支援）宣言「このことだけは全員

がやり切ろう！」の取組は、昇降口に掲示してある学級で決めた「宣言」につい

て代表委員が毎月やり切った人数を確かめています。その割合でメダルを貼って

いくのです。11 月から金メダルの学級もありました。12 月はどうだったでし

ょう。代表委員の頑張りが輝いた 2学期でした。 

 先日、子どもを巻き込む悲しい事件も起きました。ご家族や関係の方々のお気持ちは計り知れるはずもな

く、2 度とあのような事件が起きないよう願うばかりです。冬休み中も子ども達の安全には十分ご留意さ

れ、明るいうちに帰宅するなどお声掛けください。新しい年もどうぞよろしくお願いいたします。 

               校 長 龜井 貴子 

 

 

                                        

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月末号「主体的に考え、行動する姿」       
児童会の子ども達が「もり清水の部屋」を素敵に飾りつけ、地域の方に公開し

ようと工夫し始めました。第 1弾は「ふわいーね」の取組の紹介です。人権旬間

の間、各学級で「温かい言葉」に出会ったら丸いシールを送り合い、それを台紙

に貼っていきました。その台紙を集めてクリスマスツリーを作るのです。 

自分達だけでは間に合わないと、代表委員の子ども達にも呼びかけ、飾りつけ

を手伝ってもらっています。代表委員の子もその呼びかけに応じて集まっていま

す。自分たちの力で「もり清水の部屋」を地域との交流ルームとして活用しよう

という意気込みが素晴らしいです。 

 

 
ホームページ情報  

edumap学校ウエブサイト大賞  
特別賞 受賞 

 
 12月 1日 東京で行われた授賞式に 
おいて表彰していただきました。 
約 1000校の中から選ばれたそうです。 
ホームページにも詳細を紹介しています。Edumap
のホームページには学校の取組も紹介されてい
ます。これからも保護者の皆様や地域の皆様に応
援していただけるホームページを目指していき
ます。ぜひご覧ください。 

第２回学校運営協議会を開催しました 12/23 

いつもなら運営委員さんに校内を見てもらい、学校の様

子について助言をいただいていますが、今回は初めて、児

童が自分たちの頑張りを運営委員さんに伝えるという形

をとりました。「これからもしっかり学んでください。」と、

子ども達に直接エールを送っていただき、子ども達も満足

そうでした。今後、学校や子どもたちの 

頑張りを広く発信していくことが大切 

だとアドバイスをいただきました。 

ありがとうございました。 
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